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REQUERIMENTO N.": O 725 

ASSUNTO: INFORMÀÇÕES AO EXECUTIVO E A SECRETARIA 
DE SAÚDE DE SOROCABA, SOBRE A QUANTIDADE CORRETA DE 
PESSOAS COM COVID-19, MORADORAS DE SOROCABA, E AS 
INTERNADAS, VINDAS DE OUTROS MUNICIPIOS EM TRATAMENTO OU 
INTERNADAS NO NOSSO MUNICIPIO DE SOROCABA. 

CONSIDERANDO que, este vereador foi 
procurado pelos moradores de vários bairros, que solicitaram qual a 
informação correta de internados que moram no Município de Sorocaba, e 
os internados vindos de outros municípios e que foram já atendidas; 

CONSIDERANDO que, ainda que segundo 
informaram os munícipes, esta lista diária, não reflete o gráfico atual de 
pessoas com a COVID-19 dentro do Município de Sorocaba, onde 
deveriam ser corretas as informações por bairros, assim seria o justo e 
correto os diagnósticos exatos informados pela Secretária de Saúde de 
Sorocaba, para este atendimento de controle dentro do nosso município; 

CONSIDERANDO que, a falta de informações 
sobre a quantidade de pessoas afetadas dentro dos bairros é muito grande e 
gostaríamos de saber a quantidade exata e precisa, registrada nesta 
Secretaria de Saúde de Sorocaba, para que possamos entender a razão deste 
aumento de leitos quase esgotados imediatamente; 

CONSIDERANDO que, este serviço para a 
realização dos atendimentos mais precisos, já facilitariam os objetos e 
aparatos de combate a este vírus nos bairros e para atender de fato o 
isolamento em nossa cidade, estes atendimentos nos bairros seriam mais 
extensos e precisamos entender os motivos destes aumentos do corona 
vírus em nosso município; 
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CONSIDERANDO que, ainda que esta informação 
é muito importante a todos os Munícipes de Sorocaba, para um melhor 
entendimento e isolamento por bairro e de como anda o combate e 
isolamento dentro do nosso município, isto posto é que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiada à 
Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, Doutora Jaqueline Lilian 
Barcelos Coutinho, solicitando nos informar o que segue: 

1) É possível nos fornecer uma cópia destes dados já relatados 
acima, desta Secretária de Saúde e informando de quantas pessoas estão 
infectadas com o Covid-19, e aguardam por exames em todo o nosso 
município? 

2) Contendo o prazo médio de espera para este atendimento 
ou exames no município? 

3) Qual a quantidade de pacientes e os bairros em que moram 
no município? 

4) A informação correta de infecções por bairros, é a forma 
correta de isolar e combater este vírus, até para uma melhor avaliação para 
administrar a forma de combater e melhorar os nossos números? 

5) Caso Positivo, para quando?  

6) Caso negativo, por quê? 
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S/S.; 06 de Junho de 2020 

Toledo 
ereador 
















